



PIERDE POR FUGAS LA CIUDAD 30% DE AGUA

La cantidad de agua que se desperdicia en la Zona Metropolitana del Valle de México sería suficiente para abastecer a una población de 8.4 millones de habitantes, similar al número de habitantes de Honduras. Científicos del Instituto Politécnico Nacional señalaron la situación crítica de las fugas en la ciudad, que representan el 30 por ciento del agua potable de la red de distribución. El 73 por ciento de las fugas se presentan en los hogares y el 27 restante a la red de distribución que abastece al Distrito Federal y zona conurbada.

Instituto Politécnico Nacional

